
 

 

 

 

 

   

 あけましておめでとうございます            
今年の東京は、おだやかな年明けでした。各ご家庭におかれましては、夢や抱負を胸に、清々しい気持

ちで新しい年をお迎えのことと思います。元旦の澄んだ青空を見上げ、今年も王子第一小学校の子供たち

が、元気に登校し、一生懸命学び、友達と協力する子供たちであることを願いました。まだまだコロナ禍

の状況は続きますが、子供たちの笑顔があふれる学校生活となるよう、全教職員が力を合わせ、心を尽く

して教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本年も学校教育へのご理解とご支援

をどうかよろしくお願いします。 

さて、今年は卯(うさぎ)年です。｢卯(うさぎ)年｣は、植物が芽を出して成長していき茎や葉がぐんぐん伸

びる時期で、目に見えて大きく成長する年だと言われています。また、うさぎが跳びはねることからも、

｢飛躍する年｣｢ジャンプする年｣｢大きく成長する年｣とも言われます。「卯年」にあやかり、王子第一小学校

が、さらに大きく｢飛躍する年｣にしていきたいと思います。 

初全校朝会で子供たちには、「校長先生の新年の目標は、うさぎの耳で、聴き上手！」 

 ○うなずきながら ○さいごまで ○ぎちんと 話を聴きます。ということを伝えました。 

子供たちも、教室で新年の目標を立てました。その目標の達成に向けてがんばっていける 

よう学校と家庭、地域が力を合わせて様々な取組を進めていきたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
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教育目標 ○な仲良く助け合う子○か身体をきたえ元気な子○よよく考え最後までやりぬく子○し親切で礼儀正しい子    

☆学校評価へのご協力ありがとうございました☆ 
   保護者アンケート（学校評価）へ、ご協力いただきありがとうございました。提出率は、８２％でし

た。ご協力に感謝申し上げます。結果は、2月の学校評価委員会実施後、3月にご報告いたします。 

 

 

《お知らせ》「3月までの学校行事」 
現在、対応不透明な新型コロナウイルス感染症の状況から、３月までの学校行事の実施について検討

しているところです。  現時点では、「卒業式」は、区の基本方針に基づき、本校の卒業児童数（８８名）

と在校生（５年生）、保護者の参列は２名までの参加とし体育館にて実施する方向で検討しています。 

「６年生を送る会」は、体育館で全校児童一斉での実施を予定しております。マスクを着用し換気を

行いながら実施します。本校の顔として大いに活躍した6年生に、卒業のお祝いとこれまでの感謝の気

持ちを直接伝えたいと考え進めております。感染状況によっては、変更となる場合もありますが、今の

ところ、全校児童一斉での実施の方向で進めております。 

《健康チェックカードの提出方法の変更について》 

健康チェックカードは、今まで毎朝登校し学級担任へ提出していましたが、１月より提出をなくし、各

家庭での保管に変更します。登校前に体温を計測し、カードへ記入することは変更ありません。 

ただし、健康チェックカードの提出を求められる場合がありますので、ご家庭で記入した後は、いつで

も提出できるように保管しておいてください。また、これまで通り、体温が高い場合や体調のすぐれない

場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。 
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